

Mitteilung: Einführung der Selbstkontrolle bei GrindelwaldBus

Ab dem 1. Juli 2023 wird im Orts- und Skibusverkehr von GrindelwaldBus die Selbstkontrolle eingeführt. Die Berglinien sind von dieser neuen Regelung ausgenommen.

Die Einführung der Selbstkontrolle hat primär das Ziel, den Einsteigevorgang in die Busse zu beschleunigen, bei hohem Fahrgastaufkommen die Fahrplanstabilität so gut als möglich gewährleisten zu können und das Fahrdienstpersonal zu entlasten. Die Fahrgäste haben die Möglichkeit, ihre Fahrausweise auf verschiedene Weise zu erwerben. Es können unter anderem digitale Fahrausweise über die öV Plus App, Fairtiq, den Libero-Webshop oder die SBB-App erworben werden. Alternativ stehen den Fahrgästen die Verkaufsstelle am Bärplatz oder der Kauf direkt beim Chauffeur zur Verfügung. Es ist zu beachten, dass aus Kapazitätsgründen keine Ticketautomaten in den Bussen installiert werden.

Bei Fragen steht das Team von GrindelwaldBus gerne zur Verfügung.